

# Hace 30 años

El Heraldo 4 de Julio de 1994

## **IANSA: LÍDER EN ELABORACIÓN DE PRODUCTOS DERIVADOS DEL TOMATE**

Con la construcción de una nueva fábrica, la que estará ubicada en Curicó, y la producción de tomate pelado, en cubos – además de Pasta – Iansa se convierte en el principal productor de derivados de tomate en Sudamérica. El próximo semestre Iansa invertirá 10 millones de dólares, para desarrollar dos grandes proyectos de elaboración de productos derivados del tomate. A parte de lo que significa la capacidad de elaboración de 66.500 toneladas de materia prima anual se estima también que la nueva fábrica Iansa generará cerca de 200.00 jornadas en el campo.

## **INAUGURADO ENCUENTRO REGIONAL DIRIGENTES DE ALUMNOS**

El Secretario Regional Ministerial de Educación profesor José Vargas Vega informó que ayer a las 16 hrs, con la asistencia del Subsecretario de Educación Gonzalo Undurraga Mackenna, fue inaugurado el encuentro Regional de Dirigentes del Centro de Alumnos de Enseñanza Media. Este encuentro surgió como respuesta de la autoridad de educación al planteamiento de los jóvenes de la región en el sentido de contar con mayor perfeccionamiento y orientación para enfrentar desafíos del mundo moderno donde ellos están llamados a jugar un rol preponderante.